

Santiago Creel pide paciencia por fallas en plataforma del Frente Amplio



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, invitó al público a no desesperar y participar en el proceso de recolección de firmas de apoyo para los aspirantes que participaban en el proceso interno del Frente Amplio Por México. "Reto a Morena, a todos sus aliados y coaligados, para que junten las dos terceras partes, convoquen a un extraordinario, citen al pleno y discutamos de mi remoción. Atrévanse, consíganlo, no tienen los votos porque no tienen el apoyo del pueblo, de la gente", expresó.

Ante las fallas reportadas en el sistema, Creel Miranda, aspirante a la presidencia de la República, hizo un llamado a la ciudadanía a registrarse en la plataforma habilitada por la coalición opositora, en donde 13 candidatos provenientes de la sociedad civil, el Partido Acción Nacional (PAN), el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Revolucionario Demócrata (PRD), aspiran a ser coordinador del Frente. Recordó que con este registro, se hace oficial el inicio de la segunda etapa de la contienda interna, de la que surgiría el representante de la oposición para las elecciones federales de 2024. Desde su habilitación el pasado 13 de julio, el sitio web del Frente Amplio por México presentó fallas en las primeras horas de su apertura. Por ello, el panista Santiago Creel informó que habrá una reunión con los representantes de los aspirantes y el cuerpo político para tomar una decisión. "Habrá una reunión hoy a las 6 de la tarde con representantes de los aspirantes y el cuerpo político porque los problemas los tenemos todos. Vamos a tomar hoy una decisión, entendemos las particularidades y la complejidad de un proceso de esta naturaleza, es algo nuevo; sin embargo la plataforma debe estar blindada al 100 y eso impone cumplir una serie de requisitos de carácter técnico que ha marcado el comité que pues se deben cumplir", dijo.

				COLOR		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						Incigo CINCO DÍAS	0	18/07/2023	LEGISLATIVO

Asimismo, el legislador panista comentó que la semana pasada estuvo muy activo luego de realizar una extensa gira por los estados de Querétaro, Guanajuato, Jalisco y Baja California, donde no cesó de invitar a los simpatizantes a participar en el proceso de recolección de firmas. No obstante, Santiago Creel admitió las dificultades para acceder a la plataforma y la complejidad del proceso, la cual dijo se complica especialmente para aquellos no familiarizados con plataformas de esta naturaleza. A pesar de los contratiempos, aseguró que continuarán con el calendario previsto.

https://www.reporteindigo.com/reporte/santiago-creel-pide-paciencia-por-fallas-en-plataforma-del-frente-amplio/